

Pimpinan FISIP Silaturahmi dengan Puluhan Mahasiswa PMM Tahun 2022



Pimpinan FISIP Silaturahmi dengan Puluhan Mahasiswa PMM Tahun 2022. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh silaturahmi dengan 46 mahasiswa yang berasal dari berbagai universitas di Indonesia dan mengambil program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) angkatan ke-2 yang berlangsung di Ruang Rapat, FISIP, kampus Bukit Indah, Lhokseumawe, Jumat (9/9/2022).

Kedatangan mahasiswa tersebut disambut langsung oleh Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan dan Alumni, Subhani MSi, kemudian dilanjutkan dengan pengenalan dan alasan dari mahasiswa tersebut kenapa mengambil Unimal sebagai kampus untuk program PMM yang dipimpin langsung oleh Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin. Selain itu juga hadir Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr Nirzalin, Wakil Dekan II, Anismar MSi, dan sejumlah pejabat lainnya yang ada di fakultas setempat.

Dalam kesempatan itu, Subhani mengatakan, merupakan salah satu program baru dari Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi. Dengan mengikuti program ini, mahasiswa bisa mengikuti perkuliahan di luar program studi dan perguruan tinggi asal selama satu semester. Untuk FISIP Universitas Malikussaleh sendiri itu ada sekitar 46 mahasiswa mengambil mata kuliah di berbagai Prodi, bahkan ada juga lintas fakultas dalam ruang lingkup Unimal.

"Untuk seluruh mahasiswa yang mengambil mata kuliah di FISIP, apabila ada kendala ataupun permasalahan selama kuliah diharapkan kepada mahasiswa untuk berkoordinasi dengan nya. Kemudian nanti mahasiswa ini akan diajak ke tempat bersejarah yang ada di Aceh, salah satunya makam malikussaleh," katanya.

Sementara, Dekan FISIP, Dr M. Nazaruddin menyampaikan kepada peserta PMM bahwa Aceh ini dikenal sebagai daerah Syariat Islam dan konflik. Dengan kedatangan para mahasiswa dari luar pulau Sumatera di Unimal, maka menggambarkan Aceh ini aman tanpa konflik.

"Seperti orang melayu katakan, dimana bumi dipijak disitu langit dijunjung. Jadi saya meminta kepada adik-adik untuk menghormati adat istiadat yang ada di desa tempat tinggal," ungkapnya.

Untuk diketahui, Sebanyak 317 mahasiswa Universitas Malikussaleh yang mengikuti Program Pertukaran Mahasiswa Merdeka (PMM) angkatan ke-2 tahun 2022 sudah diberangkatkan ke berbagai kampus yang ada di Indonesia. Unimal sendiri menerima sebanyak 143 mahasiswa dari berbagai universitas lain yang saat ini sudah berada di kampus tersebut.[tmi]

Tanggal: 09 September 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),